

P'ien abruti par le taoïsme et toute sa famille. Yang Hing-mi prend le deuil de Kao P'ien et, furieux de sa mort, presse Kouang Ling où sont enfermés les deux criminels; la famine se met dans la place; Yang, généreux, permet à Tsin Yen et à Pi Seu-to de quitter la ville dans laquelle il pénètre, s'en déclare gouverneur et rend les suprêmes honneurs à Kao P'ien et aux siens (887). Sur ces entrefaites, Tsing Tsoung-kiouen ayant réparé le désastre de sa défaite par Tchou Wen veut disputer Kouang Ling à Yang Hing-mi, mais ses troupes arrivent trop tard, la ville étant déjà prise; toutefois il est rejoint par les vaincus Tsin Yen et Pi Seu-to, mais son lieutenant SUN JOU, jugeant la partie perdue, coupe la tête à Tsing Tsoung-kiouen, l'envoie à Tchou Wen, et se jette sur Kao Yeou (du fou de Yang Tcheou, Kiang Nan) qu'il réduit en cendres. Pour amener la pacification, l'empereur nomme Tchou Wen gouverneur du Houai Nan avec Yang Hing-mi comme second, mais sous la haute direction de LI FAN<sup>1</sup>. Yang, qui venait de faire périr Liu Young-tche, assassin de Kao P'ien, reçut froidement la nouvelle de sa nomination sous la dépendance de Li Fan, apportée par TCHANG TING-FOU, aussi sur le conseil de ce dernier, homme avisé, nomma-t-on Yang généralissime des troupes du Houai Nan (888). Après la défaite de Tsing Tsoung-kiouen, l'empereur avait envoyé à la Cour orientale Li Han-tche et Tchou Tsiouen-yi qui ne tardèrent pas à se brouiller; le premier défait se réfugia près de Li K'o-young.

L'empereur Hi Tsoung laissant son empire grandement affaibli, mourut âgé de 27 ans à la 3<sup>e</sup> lune (20 avril) de 888; au lieu de désigner comme son successeur son fils aîné LI PAO, prince de valeur, contre l'opinion générale et à l'instigation de l'eunuque YANG FOU-KOUNG, peu de temps avant sa mort, il choisit son septième frère pour le remplacer.

<sup>1</sup>, MAILLA, VI, p. 583.